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謹んで新年のご挨拶を申し上げます。会員の皆様におかれましては、つつがなく新

年をお迎えのことと存じます。日頃から看護連盟活動にご協力とご支援をいただき心

から感謝申し上げます。

この度の石破内閣では、あべ俊子議員が文部科学大臣として初入閣をなさり、誠に

うれしく存じます。さて、2025 年は参議院議員選挙の年にあたります。引き続き「看

護職がやりがいをもって働き続けられる職場環境を整える」べく、看護職の組織代表

を国会に送りだしたいと考えています。皆で力を合わせましょう。

沖縄県看護連盟　会長　下地孝子

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、少子超高齢化が進展し労働力人口が減少する中、看護職の確保は厳しさを増

す一方です。高齢化のピークを迎える2040年頃の保健・医療ニーズに対応できる看護

提供体制の構築を目指して看護政策を推進しなければなりません。また、看護専門職

の団体として期待される役割を果たすためには、戦略的に取り組むことが必要だと考

えます。

看護政策実現へ向けて、今後も沖縄県看護連盟役員の皆様方との連携を密にして臨

みたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。

公益社団法人　沖縄県看護協会　会長　平良孝美

新年あけましておめでとうございます。今年も新しい年を迎えることができたこと、大変
喜ばしく思います。
前回の衆議院総選挙では厳しいご審判をいただいた中、あべは第二次石破内閣におい

て再度、文部科学大臣を拝命し、これまでに「誰も取り残さない」教育を掲げ、医療的ケア児対応や不登校の課題、
過疎地における学校の存続問題、看護教育のあり方、地域に残る人材育成などに取り組むことができました。こ
れも常日頃、みなさまからのご支援とご指導をいただいているお陰です。心から感謝申し上げます。
あべは、岡山県で政治家としてお育ていただきましたが、10増10減で選挙区がなくなり、今回は比例九州ブロッ

クから当選させていただくこととなり、大変ご心配をおかけいたしました。厳しい選挙も力強くお支えくださった
みなさまには、必ずや政策でご恩返しをさせていただきます。
かつてないスピードで不確実性や複雑性を増す時代、みなさまの声を聴かせていただき、人材育成のための教

育は国の基（もとい）と信じて、日々努力してまいります。看護は、命を慈しみ、大切な人を護るための知識と
技術が学べる素晴らしい仕事であると、次世代に胸を張って伝えられるよう看護職の地位向上や環境改善に皆様
と共に全力で取り組んで参ります。

衆議院議員　あべ俊子

新年のお慶びを申し上げます。

沖縄県看護連盟会員の皆様、日頃より日本看護連盟活動にご理解、ご協力を賜り感

謝申し上げます。

日本看護連盟は、昭和 34 年の創設以来、看護職国会議員を国政の場に送り続け、

衆議院議員2名、参議院議員2名の議員を支援し、様々な看護政策の実現に取り組ん

でまいりました。しかし第50回衆議院選で1名の衆議院議員を失う結果となりました。

次期選挙に向けて、後援会活動をしていただいていることと思いますが、一人でも多

くの看護職の良い看護をしたいという思いを実現するために力を合わせましょう。

日本看護連盟　会長　髙原静子

ご あ い さ つ
祝　あべ俊子先生　文部科学大臣ご就任おめでとうございます

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
この新しい年を、内閣府大臣政務官という新たな職務をいただき迎えています。
政府の一員として、制度や法律が皆さまのもとに行き渡るように取り組んでまいります。

看護・医療に関する諸問題にも、引き続き、石田まさひろ先生と力を合わせて取り組みます。
看護の現場の声を国政に！初心を忘れず目の前の課題に１つ１つ丁寧に向き合います。

本年が皆さまにとってよりよい一年となりますよう祈念致します。

祝　友納りお先生　内閣府大臣政務官ご就任おめでとうございます

参議院議員　友納りお

日頃より多大なるご支援を賜り誠にありがとうございます。
先般、沖縄県内の各地へご訪問させていただき、多くの皆様からお話を伺いました。

様々な課題を伺う中で、人口減少時代に突入した今、これまでの価値観を大きく転換し、
看護の在り方を深く見つめ直さなければならない、と改めて強い危機感を持ちました。
本年も引き続き、看護連盟・看護協会と連携しながら、寄せられたご意見を国政の場

に繋げて参ります。

参議院議員　石田まさひろ
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石田まさひろ議員施設訪問　第2ラウンド石田まさひろを応援する会スタート
〈沖縄県看護連盟・看護協会共催研修会〉 第1ラウンド

今後の看護の未来について提言があり、看
護協会並びに看護連盟が、ともに連携を図り
ながら政策の実現をどのように推進していくの
か考える機会となりました。

2024年11月17日（日）に石田まさひろ議員と下地孝子会長、水田厚子副会長は宮古島を
訪問し、離島医療の現状と様々な課題について地元の看護職と情報交換しました。
大きな問題としては、オーバーツーリズムによる家賃の高騰などで住居が見つからず、
看護師確保が困難になっていることでした。石田議員は話に熱心に耳を傾けて下さいました。

【日　時】 2024年2月4日（日）13：30～16：30
【会　場】 沖縄県看護研修センター
【講　演】「看護の未来を考える」看護管理者に望むこと　日本看護連盟　会長　髙原静子 先生
　　　　「看護政策の実現」協会・連盟の連携について　参議院議員　石田まさひろ 先生

〈宮古島訪問〉

石田まさひろ議員の活動実績

2024年11月17日（日）に石田まさひろ議員と宮古島を訪問し、離島医療の現状と課題を再確認いたしました。

処遇改善

看護職員処遇改善評価料の新設、診療報酬等の充実
看護職員処遇改善評価料として月額12,000円相当の引き上げ
の仕組みを実現。2024年度診療報酬改定では、「ベースアップ
評価料」を新設、全看護職員の賃金アップを実現。
「国家公務員医療職俸給表（三）級別標準職務表」の31年ぶりの改正
昇給基準を改定し、昇給のスピードアップ化を実現。また、国家
公務員にとどまらず、すべての看護職員に波及するよう、厚生労
働省に通知文書の発出を要請。
看護職員・看護補助者夜勤加算
勤務間隔の確保などの要件の見直しにより業務負担軽減を実現。

看護の関わりが評価されたことは
とてもうれしいね。「こういう状況
をどうにかしたい！」という声を届
けることがとても重要だとわかり
ました。現場の前向きな声は、看
護の未来へのヒントになるね。

コロナ禍を機に看護職の処遇改善が前進したね。現場の努力は
しっかり国政の場に届いているので、今後もすべての看護職の処
遇改善が実現することが望まれるね。

▲

認知症ケア加算▲

外来感染対策向上加算▲

二次性骨折予防継続管理料▲

術後疼痛管理チーム加算　等

診療報酬の項目新設

【 TOPICS 】 石田まさひろ参議院議員と語る会 in 宮古

8月9日（金）石田まさひろ議員が来県！沖縄県看護協会会長も同行して施設訪問しました。

看護師確保難の現状、記録の問題など

様々な課題が共有されました。また、診療

報酬に関する質問などにも丁寧にお答えい

ただき有意義な時間となりました。

各施設の皆様には、業務多忙な中、温か

く迎え入れて頂きありがとうございました。

医療ケア児の複数での訪問、急性
期病院と連携した高齢者対応など

訪問看護ステーション青空

関連施設から多数参加
診療報酬に関する質問など

中頭病院

看護師や補助者の確保難の状況や
外来における診療相談など

嶺井第一病院

多職種含め多数の参加。各職種
の業務範囲の質問や要望など

中部徳洲会病院

中堅層の教育や看護師の
転職に関する課題など

友愛医療センター

記録に関する質問、転職増加に
よる看護師確保難の現状など

大浜第一病院

手術室や外来の看護師配置基準に
関する質問、看護師確保難など

南部徳洲会病院

内 科 医 師
不在による
身体疾患へ
の対応困難
など

沖縄
中央病院

石田まさひろ議員の総決起大会! 2025年4月12日（土）11：00～12:00
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処遇改善

看護職員処遇改善評価料の新設、診療報酬等の充実
看護職員処遇改善評価料として月額12,000円相当の引き上げ
の仕組みを実現。2024年度診療報酬改定では、「ベースアップ
評価料」を新設、全看護職員の賃金アップを実現。
「国家公務員医療職俸給表（三）級別標準職務表」の31年ぶりの改正
昇給基準を改定し、昇給のスピードアップ化を実現。また、国家
公務員にとどまらず、すべての看護職員に波及するよう、厚生労
働省に通知文書の発出を要請。
看護職員・看護補助者夜勤加算
勤務間隔の確保などの要件の見直しにより業務負担軽減を実現。

看護の関わりが評価されたことは
とてもうれしいね。「こういう状況
をどうにかしたい！」という声を届
けることがとても重要だとわかり
ました。現場の前向きな声は、看
護の未来へのヒントになるね。

コロナ禍を機に看護職の処遇改善が前進したね。現場の努力は
しっかり国政の場に届いているので、今後もすべての看護職の処
遇改善が実現することが望まれるね。

▲

認知症ケア加算▲

外来感染対策向上加算▲

二次性骨折予防継続管理料▲

術後疼痛管理チーム加算　等

診療報酬の項目新設

【 TOPICS 】 石田まさひろ参議院議員と語る会 in 宮古

8月9日（金）石田まさひろ議員が来県！沖縄県看護協会会長も同行して施設訪問しました。

看護師確保難の現状、記録の問題など

様々な課題が共有されました。また、診療

報酬に関する質問などにも丁寧にお答えい

ただき有意義な時間となりました。

各施設の皆様には、業務多忙な中、温か

く迎え入れて頂きありがとうございました。

医療ケア児の複数での訪問、急性
期病院と連携した高齢者対応など

訪問看護ステーション青空

関連施設から多数参加
診療報酬に関する質問など

中頭病院

看護師や補助者の確保難の状況や
外来における診療相談など

嶺井第一病院

多職種含め多数の参加。各職種
の業務範囲の質問や要望など

中部徳洲会病院

中堅層の教育や看護師の
転職に関する課題など

友愛医療センター

記録に関する質問、転職増加に
よる看護師確保難の現状など

大浜第一病院

手術室や外来の看護師配置基準に
関する質問、看護師確保難など

南部徳洲会病院

内 科 医 師
不在による
身体疾患へ
の対応困難
など

沖縄
中央病院

石田まさひろ議員の総決起大会! 2025年4月12日（土）11：00～12:00
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2024年度　日本看護連盟通常総会報告

2024年度　沖縄県看護連盟通常総会報告

通常総会は2024年6月13日（木）、ザ・プリンスパークタワー東京で開催されました。参加者は会員
1,000名で、沖縄県からは代議員10名と支部長11名が参加しました。看護連盟活動の方針を共有しま
した。総会後は「石田まさひろを引き続き国政へ」の総決起大会が開催されました。

国会見学：2024年6月14日（金）は総会参加者21名で、参議院議員会館の友納りお先生、石田まさ
ひろ先生事務所を訪問し、意見交換会等を行い有意義な時間になりました。

石田まさひろ先生総決起大会総会風景

あべ俊子衆議院議員施設訪問

9月12日（木）あべ俊子議員が来県されました。沖縄県選出の国会議員、島尻あい子衆議院議員、宮﨑政
久衆議院議員の奥様も同行され、訪問先の施設の方 と々様々な意見交換ができました。

石田まさひろ先生事務所 国会議事堂前 友納りお先生事務所

石田まさひろ参議院議員ご挨拶 総会風景 坪田康佑氏による講演会風景

日　時　2024年7月13日（土）
場　所　パシフックホテル沖縄
参加者　出席者168名　県役員8名
　　　　委任状2,375名　合計2,551名
特別講演は、坪田康佑氏による
「看護界のDX～現状と将来～」

審議内容　すべて承認頂きました。
第１号議案．2024年度　スローガン
第２号議案．2024年度　事業計画
第３号議案．2024年度　予算
第４号議案．選挙対策
第５号議案．役員選出

グリーンハウス中城

母子未来センター 中頭病院

牧港中央病院 ハートライフ病院

沖縄中部療育医療センター 中部徳洲会病院

施設によっては施設内ラウンドも行い現状や
様々な課題について共有されました。

訪問の際はご協力ありがとうございました。

看護記録に
時間がかかる

医療的ケア児が
多く課題が多い

精神疾患患者の
地域での支援は
難しく課題が多い…

DX化に向けて看護記録の
再検討が必要
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した。総会後は「石田まさひろを引き続き国政へ」の総決起大会が開催されました。

国会見学：2024年6月14日（金）は総会参加者21名で、参議院議員会館の友納りお先生、石田まさ
ひろ先生事務所を訪問し、意見交換会等を行い有意義な時間になりました。

石田まさひろ先生総決起大会総会風景

あべ俊子衆議院議員施設訪問

9月12日（木）あべ俊子議員が来県されました。沖縄県選出の国会議員、島尻あい子衆議院議員、宮﨑政
久衆議院議員の奥様も同行され、訪問先の施設の方 と々様々な意見交換ができました。

石田まさひろ先生事務所 国会議事堂前 友納りお先生事務所

石田まさひろ参議院議員ご挨拶 総会風景 坪田康佑氏による講演会風景

日　時　2024年7月13日（土）
場　所　パシフックホテル沖縄
参加者　出席者168名　県役員8名
　　　　委任状2,375名　合計2,551名
特別講演は、坪田康佑氏による
「看護界のDX～現状と将来～」

審議内容　すべて承認頂きました。
第１号議案．2024年度　スローガン
第２号議案．2024年度　事業計画
第３号議案．2024年度　予算
第４号議案．選挙対策
第５号議案．役員選出

グリーンハウス中城

母子未来センター 中頭病院

牧港中央病院 ハートライフ病院

沖縄中部療育医療センター 中部徳洲会病院

施設によっては施設内ラウンドも行い現状や
様々な課題について共有されました。

訪問の際はご協力ありがとうございました。

看護記録に
時間がかかる

医療的ケア児が
多く課題が多い

精神疾患患者の
地域での支援は
難しく課題が多い…

DX化に向けて看護記録の
再検討が必要
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目　標 方　針 評価指標目的

【重点方針】　・みえる活動　　・行動する会員　　・確かな組織づくり

1）第27回参議院選挙における組織内予定候補者の周知徹底
2）コンプライアンスに基づく政治活動等の推進
3）看護職国会議員との連携と支援

1）会員の80％以上が応援する会
に入会　目標数：2,400人以上

2）終了後のアンケート結果

1.看護職国会議員
の支援

1）沖縄県看護連盟の政策実現力の強化
2）現場の声の把握
3）新興感染症対策に対する政策の推進

1）職域活動実績
2）国会議員との施設訪問数
3）課題抽出の有無

2.看護政策の実現

1）沖縄県選出の国会議員との連携強化 1）交流やミーティング件数
2）支援体制の仕組み

3.国会議員の支援

1）沖縄県看護対策議員連盟との連携と活動の促進
2）地方議員との情報交換と活動支援
3）地方議会、行政等との情報交換

1）セミナー又は合同会議開催の
有無

2）地方議員との交流会開催件数
3）看護に関する要望書提出件数

4.地方議会、地方
行政への影響力
の強化

1）地方議員候補者の発掘
2）地方議員との連携強化

1）交流やミーティング件数
2）支援体制の仕組み

5.地方議員の擁立
と支援

1）規約等に基づいた効率的な運営
2）日本看護連盟と連携した効果的な運営
3）財政等の健全化と適正化

1）研修会出席状況・出席者数等
2）規約見直しの有無
3）①評価結果
　②費用対効果　検証結果

1.沖縄県看護連盟
の効率的な組織
運営

1）会員増に向けた目標数の設定と目標管理
2）入会の促進・退会者の防止
3）賛助会員の入会促進
4）若者層、学生会員の確保
5）OB世話役の活性化

1）協会役員の連盟入会100％
2）看護協会長との施設訪問数
3）賛助会員目標数
4）県議・市議の賛助会員入会数
5）看護学生の入会数

3.会員の確保対策

1）業務効率化や災害等の不測の事態に備えデジタルインフ
ラ基盤の推進

2）各会議・研修事業の安定的なオンライン運用
3）SNS・デジタルを活用した選挙戦略の推進

1）研修会開催実績
2）マニュアル作成の有無
3）SNSの繋がり件数・情報発信
の件数

4.社会変化に即応
するためのDX
の推進

1）日本看護連盟との情報の共有化
2）自律した会員の育成を目指した研修の推進

1）情報提供の仕組みの有無
2）研修会開催回数・参加者
3）フレッシュマン研修の参加者数

5.看護連盟の活動
の強化及び周知
徹底

1）若手会員の活性化の促進
2）青年部活動の基盤づくりの促進

1）未加入者の研修参加30％
　うち入会5名

6.若手会員の育成

1）会員に向けた広報活動・強化・充実
2）インターネットを活用した有効な情報発信
3）選挙活動に有効なインターネットの活用

1）ホームページへの掲載時期と
情報発信件数

7.広報活動の強化
充実

1）支部組織の活動強化・支部役員リーダーの意識の強化
2）各支部会員のモチベーションの強化

1）各支部のリーダー育成数
2）県役員の支援回数。研会開催
研修

3）支部役員等の国政報告会。研
修会参加数

8.支部組織の活動
の強化・促進

1）沖縄県看護協会との連携強化 1）定期会議の開催状況
2）連盟・協会・国会議員との連携状況
3）共催研修のアンケート結果・評価

2.看護連盟・看護
協会との連携・
協働の推進

政
治
力
・
政
策
実
現
力
の
強
化

組
織
力
の
強
化
・
拡
大

2024 年度　沖縄県看護連盟事業計画 沖縄県　看護連盟＆看護協会の連携と協働

九州ブロック看護連盟・看護協会合同会議を受け、下記の活動を計画・実施した（2024年10月迄）

テーマ：看護協会と看護連盟の有機的な連携・協働の必要性について
講　師：国際医療福祉大学大学院　教授・副大学院長　福井トシ子
　　　　沖縄県看護協会会長　平良孝美　／　沖縄県看護連盟会長　下地孝子

情報共有と連携強化 ●看護連盟・看護協会合同会議開催（2ケ月1回開催）
●政策の共有＆活動計画の策定と実施

会員増への連携・協働 ●ファーストレベル＆セカンドレベル講義（政策＆政治活動の必要性）
●看護協会と看護連盟の役割と連携の必要性説明（会員へ）

施設訪問の強化・推進 ●2023年度両会長同行訪問：計7回（18施設）新規30名入会
●2024年度両会長同行訪問：計4回（12施設）

顔の見える関係づくり ●合同会議の開催（2023年12月）
●看護協会地区理事と地区長＆看護連盟支部長（顔の見える関係づくり）

学生への協会・連盟広報 ●看護学校訪問による広報活動（5校で延べ473名参加）
●卒業生を対象に協会と連盟に関する説明を実施した

新人研修 ●看護協会フレッシュマン研修開催（4回：延べ415名）
●連盟活動のプレゼンテーションを実施（青年部メンバー）

その他 ●連盟県幹事による看護学校学校長会での入会促進活動

共催研修開催風景（2024年2月）

沖縄県看連盟・看護協会共催研修　開催予定
（2025年2月8日（土） 14:00～16:30）
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目　標 方　針 評価指標目的

【重点方針】　・みえる活動　　・行動する会員　　・確かな組織づくり

1）第27回参議院選挙における組織内予定候補者の周知徹底
2）コンプライアンスに基づく政治活動等の推進
3）看護職国会議員との連携と支援

1）会員の80％以上が応援する会
に入会　目標数：2,400人以上

2）終了後のアンケート結果

1.看護職国会議員
の支援

1）沖縄県看護連盟の政策実現力の強化
2）現場の声の把握
3）新興感染症対策に対する政策の推進

1）職域活動実績
2）国会議員との施設訪問数
3）課題抽出の有無

2.看護政策の実現

1）沖縄県選出の国会議員との連携強化 1）交流やミーティング件数
2）支援体制の仕組み

3.国会議員の支援

1）沖縄県看護対策議員連盟との連携と活動の促進
2）地方議員との情報交換と活動支援
3）地方議会、行政等との情報交換

1）セミナー又は合同会議開催の
有無

2）地方議員との交流会開催件数
3）看護に関する要望書提出件数

4.地方議会、地方
行政への影響力
の強化

1）地方議員候補者の発掘
2）地方議員との連携強化

1）交流やミーティング件数
2）支援体制の仕組み

5.地方議員の擁立
と支援

1）規約等に基づいた効率的な運営
2）日本看護連盟と連携した効果的な運営
3）財政等の健全化と適正化

1）研修会出席状況・出席者数等
2）規約見直しの有無
3）①評価結果
　②費用対効果　検証結果

1.沖縄県看護連盟
の効率的な組織
運営

1）会員増に向けた目標数の設定と目標管理
2）入会の促進・退会者の防止
3）賛助会員の入会促進
4）若者層、学生会員の確保
5）OB世話役の活性化

1）協会役員の連盟入会100％
2）看護協会長との施設訪問数
3）賛助会員目標数
4）県議・市議の賛助会員入会数
5）看護学生の入会数

3.会員の確保対策

1）業務効率化や災害等の不測の事態に備えデジタルインフ
ラ基盤の推進

2）各会議・研修事業の安定的なオンライン運用
3）SNS・デジタルを活用した選挙戦略の推進

1）研修会開催実績
2）マニュアル作成の有無
3）SNSの繋がり件数・情報発信
の件数

4.社会変化に即応
するためのDX
の推進

1）日本看護連盟との情報の共有化
2）自律した会員の育成を目指した研修の推進

1）情報提供の仕組みの有無
2）研修会開催回数・参加者
3）フレッシュマン研修の参加者数

5.看護連盟の活動
の強化及び周知
徹底

1）若手会員の活性化の促進
2）青年部活動の基盤づくりの促進

1）未加入者の研修参加30％
　うち入会5名

6.若手会員の育成

1）会員に向けた広報活動・強化・充実
2）インターネットを活用した有効な情報発信
3）選挙活動に有効なインターネットの活用

1）ホームページへの掲載時期と
情報発信件数

7.広報活動の強化
充実

1）支部組織の活動強化・支部役員リーダーの意識の強化
2）各支部会員のモチベーションの強化

1）各支部のリーダー育成数
2）県役員の支援回数。研会開催
研修

3）支部役員等の国政報告会。研
修会参加数

8.支部組織の活動
の強化・促進

1）沖縄県看護協会との連携強化 1）定期会議の開催状況
2）連盟・協会・国会議員との連携状況
3）共催研修のアンケート結果・評価

2.看護連盟・看護
協会との連携・
協働の推進

政
治
力
・
政
策
実
現
力
の
強
化

組
織
力
の
強
化
・
拡
大

2024 年度　沖縄県看護連盟事業計画 沖縄県　看護連盟＆看護協会の連携と協働

九州ブロック看護連盟・看護協会合同会議を受け、下記の活動を計画・実施した（2024年10月迄）

テーマ：看護協会と看護連盟の有機的な連携・協働の必要性について
講　師：国際医療福祉大学大学院　教授・副大学院長　福井トシ子
　　　　沖縄県看護協会会長　平良孝美　／　沖縄県看護連盟会長　下地孝子

情報共有と連携強化 ●看護連盟・看護協会合同会議開催（2ケ月1回開催）
●政策の共有＆活動計画の策定と実施

会員増への連携・協働 ●ファーストレベル＆セカンドレベル講義（政策＆政治活動の必要性）
●看護協会と看護連盟の役割と連携の必要性説明（会員へ）

施設訪問の強化・推進 ●2023年度両会長同行訪問：計7回（18施設）新規30名入会
●2024年度両会長同行訪問：計4回（12施設）

顔の見える関係づくり ●合同会議の開催（2023年12月）
●看護協会地区理事と地区長＆看護連盟支部長（顔の見える関係づくり）

学生への協会・連盟広報 ●看護学校訪問による広報活動（5校で延べ473名参加）
●卒業生を対象に協会と連盟に関する説明を実施した

新人研修 ●看護協会フレッシュマン研修開催（4回：延べ415名）
●連盟活動のプレゼンテーションを実施（青年部メンバー）

その他 ●連盟県幹事による看護学校学校長会での入会促進活動

共催研修開催風景（2024年2月）

沖縄県看連盟・看護協会共催研修　開催予定
（2025年2月8日（土） 14:00～16:30）
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沖縄県看護連盟役員・支部長紹介

八重山支部　支部長　上盛厚子

入会率は、看護協会員の25％を目標に掲げています。
役員会に看護協会員数の多い県立病院の代表に参加し
てもらう、ライン連絡網での情報収集・共有などを行い

中堅層の会員獲得に取り組んでいます。又、看護師確保が難しい状況
で、看護職が抱える問題について市の協力支援も必要と思われ、今後、
働きかけていきたいと考えています。

宮古支部　支部長　前里直也

看護連盟宮古島支部長として、看護職の地位向上と地
域医療の充実に努めます。宮古島の健康と福祉を支え
るため、地域に寄り添った看護の力を踏まえて、皆様と

共により良い未来を担います。これからもよろしくお願いします。

中部徳洲会支部　支部長　照屋いずみ

中部徳洲会支部は、支部結成2年目を迎えまし
た。沖縄県看護連盟のご指導のもと支部役員
と共に試行錯誤しながら活動に取り組んでいま

す。連盟活動を通し、看護連盟の役割や重要性を再認識する
ことができました。支部活動の方針としては、青年部の若い力
を結集し支部活動の活性化を目指していきたいと思います。

那覇支部　支部長　松元由美子

那覇支部役員の勤務先は、有料ホーム、訪問看護ス
テーション、児童デイサービス、慢性期病院と多岐に
わたっています。超高齢社会のなかで、在宅分野の処

遇改善は、まだまだ十分とは言えません。現場の課題や困りごとを
少しずつ発信していきながら　看護政策実現に微力ながら尽くした
いと思います。

友愛会支部　支部長　大城正志

当支部では、現場の声を会議で検討し結果を発信し
ています。今年度の抱負は、支部役員、青年部委員が
沖縄県看護連盟の役割を担う、ポリナビワーク

ショップや研修会参加促進で連盟活動の周知に繋げることです。今
後も、看護連盟と協働し、看護師の就労環境改善などを含め支部活
動の強化を図っていきたいと思います。

浦添第2支部　支部長
原國政直

連盟の必要性・重要性を
伝達し連盟会員を増やす

ことを支部の活動方針としています。管
理・監督役割を担う看護師への面接時に
院外活動の一環としての連盟活動を推奨
する。連盟会長等に訪問していただき管
理者対象に連盟の役割についてディス
カッションを行うなど、連盟の趣旨を説明
できる場を増やしていきたいと思います。

浦添支部　支部長
井上綾野

浦添支部は4施設で構成
され入会率95％です。入

会率を維持できるよう、看護職国会議員
の活動状況を会員へ周知し、候補者の知
名度向上を図るためポスター掲示などを
積極的に行っております。今後、アンフィ
ニLINE登録の推進や施設訪問を行い連
盟活動へ賛同いただける施設や会員を増
やすことを目標に活動を行っていきます。

北部支部
支部長
四本恵美子

現在、6施設で
62人の会員が

おります。主に2施設2名の役員
で、継続的に現場で困っている
状況の情報交換を行い、必要
時には県役員に相談しながら
活動しております。北部支部は
広域で会員獲得が難しいです
が、看護連盟活動を理解し協力
していただく会員が増えるよう
に今後も頑張りたいと思います。

今年度より副会長に就任いたしま
した。
看護連盟は看護協会の看護政策

実現に向けて国政に働きかける重要な役割を
持った団体です。少子化が進む中、看護職の確保
は最大の課題となっておりますが、看護職が誇り
をもって働き続けられるような未来に向け、会員
の皆様と共に頑張っていきたいと思っております。
どうぞよろしくお願いいたします。

県幹事　古波倉美登利

今年度より役員を務めさせていた
だくことになりました。振り返ると
私が連盟会員になって以来、看護

職の働く環境はずいぶん改善されてきたことを
実感いたします。それは多くの看護職の皆様が一
丸となり国政へ声を届け続けた結果であり、改め
て「思いが一つとなり動かす力」のすごさを感じ
ています。今後も現場で働く皆様がそう感じられ
るようできることを頑張ってこうと思います。

なかがみ支部　支部長　平良由利子

なかがみ支部では、今年度の方針として
「①看護職国会議員の支援を行うにあ
たり、政治活動と選挙活動を正しく理

解し行動する。②各事業所における連盟会員の確保対
策を着実に進める。」の2つを挙げています。今後も活
動方針を進めるにあたり、なかがみ支部も一致団結し
て連盟活動に取り組んでいきたいと思います。

中部支部　支部長　島袋綾子

今年度は、より多くの施設や看護職に
連盟の役割を理解してもらい、会員増
に向けて活動していきます。特に今年度

は施設訪問を実施し、現場の声を聞き逃さず国政の場
にきちんと伝えていけるように、取り組んでいきたいと
考えています。7月には一施設の訪問を実施しました。
快く受けてくださり励みにもなっております。

南部支部　支部長　小西智恵

南部支部長の小西智恵です。南部支部
長の役割を担い4年目となりました。南
部支部は病院や介護施設、看護学校に

勤める5名の役員で活動を行なっています。今年度は、
それぞれの施設で一人でも多くの会員を増やすことを
目標に掲げています。そのためには、看護連盟の組織
活動の意義を丁寧に説明していきます。

ハートライフ支部　支部長　安谷屋佳子

活動方針として、会員が看護連盟につい
て十分理解し、みんなが楽しく参画でき
る支部をめざしております。青年部の活

動も活発で、青年部と言えば、「ハートライフ病院」と言
われることが目標です。今年度は、中途採用の会員も
徐々に増えており、今後も、看護の声を届けるために会
員一丸となり活動していきます。

新　役　員

会　長

副会長

副会長

幹事長

下地 孝子

宮城 惠子

水田 厚子（新）

錦古里 光子

県幹事

県幹事

県幹事

県幹事

翁長 多代子

中村 洋子

島袋 操

與座 基子

県幹事

県幹事

監　事

監　事

中村 啓介

古波倉 美登利（新）

外間 貴子

仲宗根 千代

顧　問

顧　問

顧　問

前田 よし子

村山 政代

福原 美恵子

副会長　水田厚子
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沖縄県看護連盟役員・支部長紹介

八重山支部　支部長　上盛厚子

入会率は、看護協会員の25％を目標に掲げています。
役員会に看護協会員数の多い県立病院の代表に参加し
てもらう、ライン連絡網での情報収集・共有などを行い

中堅層の会員獲得に取り組んでいます。又、看護師確保が難しい状況
で、看護職が抱える問題について市の協力支援も必要と思われ、今後、
働きかけていきたいと考えています。

宮古支部　支部長　前里直也

看護連盟宮古島支部長として、看護職の地位向上と地
域医療の充実に努めます。宮古島の健康と福祉を支え
るため、地域に寄り添った看護の力を踏まえて、皆様と

共により良い未来を担います。これからもよろしくお願いします。

中部徳洲会支部　支部長　照屋いずみ

中部徳洲会支部は、支部結成2年目を迎えまし
た。沖縄県看護連盟のご指導のもと支部役員
と共に試行錯誤しながら活動に取り組んでいま

す。連盟活動を通し、看護連盟の役割や重要性を再認識する
ことができました。支部活動の方針としては、青年部の若い力
を結集し支部活動の活性化を目指していきたいと思います。

那覇支部　支部長　松元由美子

那覇支部役員の勤務先は、有料ホーム、訪問看護ス
テーション、児童デイサービス、慢性期病院と多岐に
わたっています。超高齢社会のなかで、在宅分野の処

遇改善は、まだまだ十分とは言えません。現場の課題や困りごとを
少しずつ発信していきながら　看護政策実現に微力ながら尽くした
いと思います。

友愛会支部　支部長　大城正志

当支部では、現場の声を会議で検討し結果を発信し
ています。今年度の抱負は、支部役員、青年部委員が
沖縄県看護連盟の役割を担う、ポリナビワーク

ショップや研修会参加促進で連盟活動の周知に繋げることです。今
後も、看護連盟と協働し、看護師の就労環境改善などを含め支部活
動の強化を図っていきたいと思います。

浦添第2支部　支部長
原國政直

連盟の必要性・重要性を
伝達し連盟会員を増やす

ことを支部の活動方針としています。管
理・監督役割を担う看護師への面接時に
院外活動の一環としての連盟活動を推奨
する。連盟会長等に訪問していただき管
理者対象に連盟の役割についてディス
カッションを行うなど、連盟の趣旨を説明
できる場を増やしていきたいと思います。

浦添支部　支部長
井上綾野

浦添支部は4施設で構成
され入会率95％です。入

会率を維持できるよう、看護職国会議員
の活動状況を会員へ周知し、候補者の知
名度向上を図るためポスター掲示などを
積極的に行っております。今後、アンフィ
ニLINE登録の推進や施設訪問を行い連
盟活動へ賛同いただける施設や会員を増
やすことを目標に活動を行っていきます。

北部支部
支部長
四本恵美子

現在、6施設で
62人の会員が

おります。主に2施設2名の役員
で、継続的に現場で困っている
状況の情報交換を行い、必要
時には県役員に相談しながら
活動しております。北部支部は
広域で会員獲得が難しいです
が、看護連盟活動を理解し協力
していただく会員が増えるよう
に今後も頑張りたいと思います。

今年度より副会長に就任いたしま
した。
看護連盟は看護協会の看護政策

実現に向けて国政に働きかける重要な役割を
持った団体です。少子化が進む中、看護職の確保
は最大の課題となっておりますが、看護職が誇り
をもって働き続けられるような未来に向け、会員
の皆様と共に頑張っていきたいと思っております。
どうぞよろしくお願いいたします。

県幹事　古波倉美登利

今年度より役員を務めさせていた
だくことになりました。振り返ると
私が連盟会員になって以来、看護

職の働く環境はずいぶん改善されてきたことを
実感いたします。それは多くの看護職の皆様が一
丸となり国政へ声を届け続けた結果であり、改め
て「思いが一つとなり動かす力」のすごさを感じ
ています。今後も現場で働く皆様がそう感じられ
るようできることを頑張ってこうと思います。

なかがみ支部　支部長　平良由利子

なかがみ支部では、今年度の方針として
「①看護職国会議員の支援を行うにあ
たり、政治活動と選挙活動を正しく理

解し行動する。②各事業所における連盟会員の確保対
策を着実に進める。」の2つを挙げています。今後も活
動方針を進めるにあたり、なかがみ支部も一致団結し
て連盟活動に取り組んでいきたいと思います。

中部支部　支部長　島袋綾子

今年度は、より多くの施設や看護職に
連盟の役割を理解してもらい、会員増
に向けて活動していきます。特に今年度

は施設訪問を実施し、現場の声を聞き逃さず国政の場
にきちんと伝えていけるように、取り組んでいきたいと
考えています。7月には一施設の訪問を実施しました。
快く受けてくださり励みにもなっております。

南部支部　支部長　小西智恵

南部支部長の小西智恵です。南部支部
長の役割を担い4年目となりました。南
部支部は病院や介護施設、看護学校に

勤める5名の役員で活動を行なっています。今年度は、
それぞれの施設で一人でも多くの会員を増やすことを
目標に掲げています。そのためには、看護連盟の組織
活動の意義を丁寧に説明していきます。

ハートライフ支部　支部長　安谷屋佳子

活動方針として、会員が看護連盟につい
て十分理解し、みんなが楽しく参画でき
る支部をめざしております。青年部の活

動も活発で、青年部と言えば、「ハートライフ病院」と言
われることが目標です。今年度は、中途採用の会員も
徐々に増えており、今後も、看護の声を届けるために会
員一丸となり活動していきます。
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県主催研修会開催（参加者の感想）

2024 年 11月9日（土）親睦を深めると共に「石田まさひろ」を応援する会の入会促進と支援の輪を広げる目的
でOB会を開催いたしました。
OB会員の 6名は年齢75歳～ 85歳と幅広く、現在もそれぞれの立場で活動していました。看護への思いや連盟
活動へのパッションを熱く語り、看護連盟活動に誇りと使命をもって、活動されている事に深い感銘を受けました。
頼もしい大先輩の力もお借りして看護の未来を切り開いていきます。

◆2024年9月7日（土）　「沖縄県看護管理者等セミナー」沖縄県看護研修センター

日本看護連盟常任幹事の福田淑江先生による「看護職賃金アップの取り
組み」のセミナーに参加しました。高齢化と労働人口の減少、看護職員就
労状況変化等の社会背景の後、改正「国家公務員医療職俸給表（三）」の
説明がありました。看護職員の処遇改善は私達自身の課題であり、専門性
の高い職業に見合った賃金制度の見直しに向けて、経営サイドへ情報発信
を行い、管理者が連携し働きかけることの重要性を再認識しました。

医療法人おもと会　副院長兼看護部長　津嘉山みどり

◆2024年11月7日（木）　「リーダー研修会」沖縄県看護研修センター

急性期病院や訪問看護ステーションなど様々な医療現場で働く看護管理
者の方 と々グループワークを行い、人材確保の難しさなど、共通の悩みを抱
えていることが分かりました。医療現場の課題を改善していくための、国会
へ現場の声を届けることの重要性について改めて理解することが出来ました。
同時に、私たち看護管理者が先頭に立ち、看護連盟や看護協会の必要性を
スッフに広めていくことが必要不可欠であると感じました。

南部徳洲会病院　師長　金城里香

九州ブロック研修会開催（参加者の感想）

◆2024年11月21日（木）、22日（金）　九州ブロクック　政策セミナー in 熊本

日本看護連盟会長、日本看護協会理事の講演でまさに看護協会と看護連
盟の関係性は車の両輪で機能するということを再確認しました。また、看護
職の国会議員を高い得票数で国政の場に送り出さなければ、看護政策の実
現は難しくなるという事を改めて認識しました。友納りお議員の国政報告も
あり、連盟会員が議員の活動を把握し周囲の方へアプローチしていくことが
重要になると思いました。

訪問看護ステーションおおきな輪　本村将司

◆2024年9月14日（土）　九州ブロクック会長・副会長・
　幹事長・青年部長合同研修会 in 宮崎

それぞれの立場でディスカッションが活発に行われ、情報発信の仕方や、
役割を再確認することができた。また、各施設で看護管理者への理解を深
めることが大切であることと、看護の代表を国政に看護がだすという気持ち
で意見交換ができた。その為には、今後も引き続き看護協会との連携の重
要性も確認できた。

豊見城中央病院看護部長　大城正志

2024年11月9日（土）「OB会開催」
～看護連盟活動への誇りと使命を語る～

【目　的】　看護連盟と看護協会が連携し、看護連盟の政治力・政策実現力の強化に向けて課題解決を図る。
【日　時】　2024年11月28日（木）　13:00 ～15:00
【場　所】　パシフィックホテル沖縄
【参加者】 日本看護連盟 幹事長　近藤美知子　　常任幹事　福田淑江
 沖縄県看護協会 副会長　知念　望　　　専務理事　吉田智枝美
 沖縄県看護連盟 会長　下地孝子
  副会長2名　幹事長　県役員7名　支部長8名
  支部幹事長2名　支部幹事1名　青年部長
 沖縄県看護連盟顧問 前田よし子　福原美恵子　　計29名

検討事項は①応援する会（後援会）の活動の進捗状況を評価し、応援する会の会員確保戦略を検討する。②公
示日3カ月前までの政治活動を、安全かつ計画的に進めるための対策を見出すことでした。会は、県と支部の報告
を行ない、日本看護連盟近藤美知子幹事長から今後の取り組みについて助言を受けました。「役員、県役員、支部
との連携のありかたが重要」、下地孝子会長が「役員として支部をサポートし、協働していきたい」と今後の決意を
述べられました。

2024年11月28日（木）都道府県別会議
～役員と支部の協働連携強化で応援する会の推進活動を～
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沖縄県看護連盟青年部活動

私は青年部部長の外間順治と申します。今年度より副部長、広報担当、中央でのメンバー
を含め20名となり、ワークショップの企画・運営、看護学校への訪問、若手看護師の交
流の場を広げ、仲間と意見を共有し、共に成長できる環境づくりにも力を入れております。
私達看護師が直面する課題は、給料面や人員不足、厳しい労働環境などの課題があります。
課題解決には、現場の声を政策に反映させることが不可欠です。こうした現場の声を国
政に届けるために、現場を知る看護の代表を送り出す事が重要です。看護の未来の為、
看護の現場をより良くする為にも共に行動し、声を上げていきましょう。青年部部長　外間順治

今年度より沖縄県看護連盟青年部副部長となりました浦崎佳加です。連盟活動に参加
し、現在の看護師の待遇があるのはこれまで活動してきた先輩方の頑張りであることが
分かりました。現場の改善を訴えても大きく変えることは困難ですが、石田まさひろ参議
院議員の講演を何度も拝聴し感銘を受けました。また、直接私たちの声に耳を傾け、小
さな訴えをしっかりと聞いてくれるので看護の代表を応援したいという気持ちになりました。
まずは、1人でも多くの方に石田まさひろ先生の魅力を伝え、青年部活動の楽しさをお伝
えしたいです。そして看護の未来をよりよいものにしていける仲間を増やしたいです。こ
れからも微力ながら頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

青年部副部長　浦崎佳加

日本看護連盟 全国青年部代表者ミーティング

●青年部代表者が集まり、看護職におけ
る様々な問題についての情報共有
●石田まさひろ参議院議員から、今後の
看護の未来についての講演
●翌日の総会で、沖縄県の各支部長たち
が会場入りし活動をアピール

2024年6月12日（水）

ポリナビワークショップin沖縄

●テーマ「看護の魅力を考える～なぜ看護の道を選んだのか～」
　講師：琉球大学病院地域・国際医療部の金城隆展先生
●参加者の声　「改めて看護職の良さを感じました」「他病院の方 と々話が出来て良かった」「初心を思いだし頑張っ
てみようと思いました」など好評でした。

2024年7月27日（土）

青年部メンバーによる看護連盟の広報活動

●卒業生に向けて看護連盟活動の説明
　訪問5校：北部地区医師会北部看護学校、中部地区医師会立ぐしかわ看護専門学校、
　学校法人湘央学園浦添看護学校、学校法人おもと会沖縄看護専門学校、那覇市医師会那覇看護専門学校
●沖縄県看護協会の新人看護職フレッシュマン研修で看護連盟の役割について説明
●浦添看護学校の「浦看祭」で、看護連盟の役割の紹介や先輩看護師への相談コーナーとして参加
　多くの看護学生たちに賛同していただき、学生会員の加入につながりました。

日本看護連盟
Facebook

LINE
∞［アンフィニ］

日本看護連盟公式X
（旧Twitter）

沖縄看護連盟青年部
Instagram

その他SNSも情報発信中!!
フォロー願いします!

看護学校での説明会 フレッシュマン研修 学園祭
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石田まさひろ議員施設訪問　第2ラウンド
あべ俊子議員施設訪問
日本看護連盟総会
沖縄県看護連盟総会
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3
3
4
4
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2024年度沖縄県看護連盟事業計画
看護連盟&看護協会の連携と協働
看護連盟役員・支部長紹介
OB会開催
都道府県別会議開催
県主催研修会（参加者の感想）
九州ブロック研修会（参加者の感想）
沖縄県看護連盟青年部活動
日本看護連盟青年部代表者ミーティング
ポリナビワーク-ショップin沖縄
青年部メンバーによる看護連盟の広報活動
広告
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10-11
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会員数 2,961名
2024年12月末現在

代表取締役　 大　城　　　孝

E-mail:info@toyo-plan.co.jp  URL:https://toyo-plan.co.jp/
TEL.098-995-4444  FAX.098-995-4448
〒901-0306 沖縄県糸満市西崎町 4-21-5

第25号は新年号として発刊し「石田まさひろを応援する会」「支部長の紹介」「看護連盟と看護協会との協働・連携」
を特集しました。2025年は、さらに一致団結して「政策実現」「看護職の代表を国政へ」の活動を強化していきましょう。

編集委員：下地孝子、宮城惠子、水田厚子、中村啓介、安谷屋佳子

編集後記

【発行者】 沖縄県看護連盟　南風原町字大名268-2　TEL098-888-3336　FAX098-888-3340　責任者：下地孝子
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